

Coro de la Universidad Técnica de Valdivia actuó en el Hospital Regional

En medio de gran cantidad de funcionarios del Hospital Regional, e incluso enfermos con dolencias leves que se levantaron de sus camas para escucharlos, cantaron ayer los integrantes del Coro de la Universidad Técnica de Valdivia en el auditorium del establecimiento.

Vestidos con sus capas lilas, interpretaron canciones de corte clásico, tradicional y popular chileno, algunas de las cuales fueron acompañadas por piano, guitarra, charango y quena.

El mensaje de simpatía y amistad fue apreciado

por los asistentes, quienes retribuyeron la presentación artística con calurosos aplausos.

“A pesar que el clima nos trató muy mal”, según expresó su director, ya que la fría atmósfera exterior repercutió en afecciones a la garganta en muchos de sus componentes, no impidió que cantaran durante hora y media.

El final característico de este II Encuentro Nacional de Coros —“Punta Arenas”, de José Bohr— emocionó a muchos que escucharon al Coro de Valdivia en el Hospital Regional.